



Unterkunft für Schutzsuchende: Möbel gesucht

Die Situation im Asylwesen ist aufgrund des anhaltenden Ukrainekriegs leider immer noch sehr angespannt. Stand März 2024 liegt die Aufnahmequote für die Gemeinde Niederrohrdorf bei 53 Personen, wobei mit einem weiteren Anstieg zu rechnen ist. Die Gemeinde hat deshalb eine weitere Wohnung angemietet, welche nun eingerichtet werden soll. In der Vergangenheit durften wir auf grosszügige Sachspenden aus der Bevölkerung zählen. Nun sind wir erneut auf Ihre Unterstützung angewiesen.

Haben Sie Möbelstücke, die Sie nicht mehr benötigen, die aber noch gut erhalten und gebrauchsfähig sind? – Dann freuen wir uns über Ihre Kontaktaufnahme.

Aktuell sind wir auf der Suche nach kleineren Kleiderschränken, Kommoden, Einzelbetten inkl. Matratzen, Bettdecken und Kissen, Bett- und Frotteewäsche, Staubsaugern, Trinkgläsern und Pfannen.

Bitte schicken Sie uns alle Informationen zu den Gegenständen, am besten mit Foto, per E-Mail an gabriela.mueller@niederrohrdorf.ch. Unser Bauamt wird sich daraufhin um die Abholung kümmern. Bitte berücksichtigen Sie, dass die Möbel nur auseinanderggebaut und beim Hauseingang abgeholt werden können.

Wir freuen uns auf Ihre Kontaktaufnahme und bedanken uns bereits heute für Ihre Spende.